

Oxfam denuncia que los salarios más bajos cayeron un 28% durante la crisis

Escrito por PUSETE75 - 07/11/2016 20:18

"La organización Oxfam Intermón presentó su informe Bajan los salarios, crece la desigualdad: el impacto de las diferencias salariales en los hogares, en el que desarrolla un análisis sobre el impacto del descenso salarial sobre la desigualdad.

A través del estudio, la ONG pone sobre la mesa cuestiones como el descenso salarial durante los últimos años, dando pie a importantes consecuencias no sólo para los trabajadores, sino también para el crecimiento económico y la sostenibilidad del Estado de bienestar. La bajada de salarios, además, no afecta a todos los colectivos por igual, de forma que los sectores más desfavorecidos han soportado en mayor medida el impacto generado por la desigualdad de renta.

A nivel europeo, España es uno de los países con mayor desigualdad de renta. Fue, concretamente, el cuarto país más desigual de entre todos sus vecinos en el año 2014, por detrás de Irlanda, Serbia y el Reino Unido. A ello se suma el dudoso mérito de ser el territorio donde más ha crecido la desigualdad de renta desde 2007, sólo superado por Chipre. Además, la brecha entre ricos y pobres no hace otra cosa que aumentar con el paso del tiempo: mientras en el 2006 el 10% más rico contaba con una renta diez veces superior al 10% más pobre, en el 2015 esta diferencia se incrementó hasta pasar a ser 15 veces mayor. Como consecuencia, el 10% más rico acumula el 24,8% del patrimonio nacional, la misma cantidad que se reparte el 50% de la población más pobre, que cuenta con el 26,3% de los bienes del país. El resultado recae directamente sobre el número de individuos en riesgo de pobreza y exclusión social: el año pasado una de cada tres personas (el 28,6%) se encontraba en esta situación, es decir, más de 13,2 millones de ciudadanos.

La desigualdad salarial en el mapa español aumentó durante la crisis económica consecuencia de "una espectacular caída de los salarios del 10% de la población que cobra menos, cerca del 28% entre el 2008 y el 2014", según indica el informe. Por el contrario, el escaso descenso respecto a los salarios más altos choca con el resto de los países desarrollados, donde "la diferencia se ha producido tanto en la parte alta de la distribución, como en la parte baja".

Entre el 2005 y el 2008, el 30% de la población con salarios más bajos perdió un 18% de su poder adquisitivo, mientras que los salarios altos se mantuvieron prácticamente intactos, y el 10% de los mayores incluso aumentaron. De este modo, la distancia entre los que más ganan y los que menos se ha hecho más amplia, especialmente durante el periodo de crisis económica.

Otro de los factores que denuncia Oxfam apunta a las consecuencias de los bajos salarios, que afectan especialmente a los llamados "trabajadores pobres". Se trata de empleados cuya retribución a jornada completa no llega a cubrir sus necesidades. De este modo, el riesgo de pobreza para estas personas según Eurostat ha pasado de un 10,8% en 2004 a un 13,2% en el 2015, posicionando a España en el cuarto puesto entre los países europeos con más trabajadores pobres, por detrás de Rumanía, Grecia y Serbia."

http://www.infolibre.es/noticias/politica/2016/11/03/oxfam_denuncia_que_los_salarios_mas_bajos_cayeron_durante_crisis_57070_1012.html

=====

Re: Oxfam denuncia que los salarios más bajos cayeron un 28% durante la

crisis

Escrito por morpheo81 - 10/11/2016 09:22

Si es que cuando se habla de Desigualdad somos los líderes, como siempre en los mejores Rankings y lo peor es que la brecha seguirá creciendo con lo que nos espera. Seguiremos aumentando en trabajadores pobres y en personas con riesgo de pobreza y exclusión social, si a eso le sumamos los recortes que nos esperan en los servicios públicos no se que país vamos a dejarles a nuestros hijos.

=====